
                                         

Présents     :
Mme CHAUVIN Nelly, directrice et présidente du conseil d'école.
Mesdames BERNARD, DOUCET, VERHULST, VINCENT, PHILIPPE, LE BOULANGER  et DOUSSAL, enseignantes.
Monsieur  DUMAS, maire de Meillac, Mme DENISOT, adjointe.
Mesdames BELIN, DELAMEZIERE, OGNARD, GUEGAN et Monsieur REGUEILLET, représentants  titulaires des parents 
d’élèves.
Mesdames POIRIER et THOUAULT, représentantes suppléantes des parents d’élèves.

Excusés     : 
M. VINCOT, IEN
Madame LE DUIGOU, enseignante
Mesdames LOHR, GAMAND et Monsieur GUYADER, représentants titulaires des parents d'élèves.
Mesdames AMMOUR, ROBINAULT et Monsieur POUBANE, représentants suppléants des parents d’élèves.
Madame CHESNEL, Déléguée départementale de l'éducation nationale. 
Madame PERIAUX, présidente de l'APEEP.

Ordre du jour du Conseil d’école

 Approbation du procès-verbal du dernier conseil ordinaire (15 mars 2016)
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1. Approbation du procès-verbal du dernier conseil ordinaire (15 mars 2016)

L’approbation du procès-verbal du dernier Conseil d’école est soumise au vote.
Le procès-verbal est approuvé à l'unanimité.

2. Bilan de l’année 2015-2016
Sorties scolaires effectuées au cours du dernier trimestre :
Cycle 1 : musée des beaux-arts, sortie château de Fougères (classes de Mme VERHULST et Mme LE BOULANGER),
sortie  en  forêt  de  Tressé  (classe  de  Mme  VINCENT),  sortie  à  Cherrueix  (classe  de  Mme  VINCENT),  visite  de  la
boulangerie (classe de Mme LE BOULANGER), sortie prévue au Vivier sur Mer avec animateur de la Maison de la Baie
(classe de Mme VERHULST)
Cycle 2 :   sortie en forêt de Tressé et rencontre des correspondants (classe de Mme PHILIPPE) , piscine (Cette année,
deux  séances  de  natation  ont  dû  être  supprimées  en  raison  d'un  manque  de  parents  accompagnateurs  ayant
l'agrément.  L'année  prochaine,  les  séances  de  natation auront  lieu  dès  le  premier  trimestre,  l'équipe  enseignante
appelle  toute  personne  susceptible  d'être  intéressée  par  l'accompagnement  piscine  à  se  manifester  rapidement).
L'équipe enseignante adresse ses remerciements aux parents qui se sont rendus disponibles pour accompagner les CP
et CE1 lors des séances de natation.
Cycle 3 :  char à voile (CE2 et CM1) et projet cerfs-volants, défi recylum (rencontre de deux électriciens sans frontières et
échange   avec  Mr  DUMAS  qui  a  répondu  aux  questions  des  élèves  sur  la  gestion  de  l'énergie  sur  la  commune),
finalisation du projet Horizon Mer (CM2) avec exposition de la production réalisée au Musée des Beaux Arts le 21 mai
2016, projet rollers (CM2).
Tous les cycles   : le mini festival « Mais y a qu’à lire ! » qui a eu lieu le vendredi 13 mai a connu une belle fréquentation et
semble avoir beaucoup plu. 
Remerciements  adressés  aux  parents  qui  ont accompagné  les  sorties  scolaires,  qui  ont  répondu positivement  aux
sollicitations de l'école (réussite des actions menées par l'école pour récolter des fonds), remerciements particuliers
adressés à Mr ROBINAULT (qui a fourni gracieusement l'ensemble des armatures en bois pour la réalisation des cerfs-
volants des classes de CM1 et CE2) et à Mr GAMAND (qui a fait don de trois phasmes feuilles à la classe de CM1)
Remerciements adressés aux bénévoles de la médiathèque sans qui les sorties régulières organisées à la médiathèque
ne seraient possibles. Mme THOUAULT précise que les bénévoles manquent et que ce manque risque de conduire à la
réduction des  heures d'ouverture destinées aux scolaires.

Remerciements adressés à la Municipalité qui a pris en charge l'ensemble des coûts liés aux transports  : coût total de
3634,41€ pour l'année scolaire 2015-2016.

3. Coopérative scolaire

Recettes : 8187,11 €
dont actions de l'école = 2137,11€

Dépenses : 5899,63 €

Cotisations OCCE  787,70 € Sorties scolaires
dont 
projet char à voile
projet horizon mer

3880,32  €
dont
1600 €
1136,32 €

Vente des sacs cabas 455 € Abonnements 166,20 €

Vente de bonbons 196,41 € Achat de matériel 
pédagogique

400,91 €

Marché de Noël 203 € Dotations de Noël + 
rentrée

1452,20 €

Vente des photographies  495 €



scolaires

Dotations APEEP 6050 €

Remerciements adressés à l'APEEP qui a versé  un total de 6050 € à la coopérative de l'école. 
 Actuellement disponible sur le compte     :  3233,26   €

4. Sécurité - PPMS
A la demande de l'administration un exercice intrusion attentat doit être effectué avant la fin de l'année scolaire.
Cet exercice, pour l'école de Meillac, aura lieu le jeudi 30 juin à partir de 9h15 et ce jusqu'à 9h35.
Un courrier à destination des parents  préviendra des modalités du déroulement de l'exercice. 
Pendant cet exercice, seules les enseignantes seront sollicitées. Les élèves ne prendront pas part active à l'exercice.
Les objectifs de cet exercice qui simulera l'intrusion d'un individu en élémentaire seront :
- de mettre en place des comportements au niveau enseignant (fermeture des portes à clés, mise en silencieux des
téléphones portables, communication des informations entre enseignants).
Avant même d'avoir fait l'exercice, deux éléments prêtent à réflexion :
-  l'information sera  difficile  à  faire  circuler  entre  les  classes.  L’alarme  incendie  ne  peut  être  activée  au  risque  de
provoquer l'évacuation des locaux . Ce problème pourrait-il être pallié par la mise en place d'une alarme silencieuse? Ou
par la mise en place d'un interphone lors du changement de central téléphonique)
-  le passe de l'élémentaire ne ferme pas les portes des classes de CE1, CE2, CM1 et CM2. D'anciennes clés seront à
retrouver.

5. Préparation de la rentrée 2016/2017

Mme CHAUVIN rappelle que le projet d'école  2016-2020 a été établi en conseil des maîtres et envoyé à l'IEN pour
approbation. Il sera soumis à adoption lors du premier conseil d'école de l'année 2016-2017.

Mise en place des nouveaux programmes de l'école élémentaire avec des différences notables dans la répartition des
classes par cycle. Le CE2 appartient désormais au cycle 2 et non plus au cycle 3.  La sixième quant à elle appartient
désormais au cycle 3.
Cycle 1 : cycle des apprentissages premiers (TPS-PS-MS-GS)
Cycle 2 : cycle des apprentissages fondamentaux (CP-CE1-CE2)
Cycle 3 : cycle de consolidation (CM1-CM2-6ème)
Cycle 4 : cycle des approfondissements (5ème-4ème-3ème)

Mouvement du personnel enseignant : départ de Mme VERHULST, changement de poste pour Mme CHAUVIN qui
quitte la direction. Le nom de la personne reprenant le poste de la direction n'est encore pas connu.

Actuellement, 183 élèves sont inscrits pour la rentrée 2016 :
21 CM2 / 18 CM1 / 26 CE2 / 20 CE1 / 31 CP / 28 GS/ 16 MS / 19PS / 4 TPS

La réflexion actuelle du conseil des maîtres conduit à une répartition envisagée de la manière suivante  : une classe de
TPS-PS, 2 classes de MS-GS, une classe de CP, une classe de CP-CE1, une classe de CE2, une classe de CM1 et une
classe de CM2.
Pas d'enseignants rattachés aux niveaux des classes en l'absence de directeur.

6. École - Municipalité

Différents besoins :

- classe de CM2 : demande d'ajustement du vidéoprojecteur/ installation d'étagères sous le plan de travail de l'atelier 
(comme dans la classe de Mme BERNARD)
- classe de CE2 : mur côté cour (réfection prévue au mois de novembre) /  estrade –  demande de la pose d'un 

revêtement ou d'une peinture



- classe de CE1 : refaire la peinture sous le plan de travail de l'atelier et sur le mur qui se trouve derrière la poubelle de la 
classe.
 estrade –  possibilité de faire des trous pour faciliter la préhension – améliorer l'aspect visuel par la 
pose d'un revêtement ou d'une peinture / demande de la pose d'un revêtement sur le petit meuble de 
bibliothèque de la classe.
possibilité d'acheter des chaises (lot de 2 à 4 chaises)

- classe de CP : aménagement du placard (le vider, faire l'isolation et l'aménager avec des étagères) – certains anti-
pince doigts n'ont pas été repositionnés – renouvellement de la demande pour changer l'extincteur de place.
- cour élémentaire : grand coffre sous le préau (serait-il possible de faire une ouverture avec charnière piano pour les 
enfants puissent plus facilement accéder au fond du coffre ?)
- classe de MS : souhait de nouvelles étagères à proximité du bureau de l'enseignante, agrandissement de l'étagère 
située à côté du tableau.

cour maternelle :
- demande  d'une poignée sur le portail de la maternelle. Réponse positive de Mr DUMAS qui précise tout de même

que cela ne sera que provisoire en raison des travaux qui sont prévus pour le site de la maternelle.
- une ouverture permettant un accès direct au terrain de sport sera effectuée pendant les vacances d'été et sera 

opérationnelle pour la rentrée de septembre.
- prévoir la réparation du grillage de la cour de la maternelle
- toit  maternelle : possibilité de mettre un filet sur le toit (habillage posé devant la jonction des toitures) au dessus 

de l'entrée maternelle.
- renouvellement d'une demande d'achat de vélos ou draisienne pour la maternelle (un devis a été soumis à la 

municipalité pour approbation)
- demande de réalisation tracés de cour (jeux) 

salle de motricité
- prévoir la réparation du grillage jouxtant la salle de motricité (présence d'un trou non loin de la porte de la salle de 
motricité)

- Présence du logo du crédit agricole : celui de la cour élémentaire a été effacé. Celui de la maternelle devrait l'être 
pendant les grandes vacances.
- Demande d'un escabeau pour le premier étage de l'élémentaire afin de faciliter le calfeutrage des fenêtres lors des 
exercices de confinement.
- Demande d'achat d'un caddie à trois roues pour faciliter le transport des livres de la maternelle lors des sorties à la 
médiathèque.

- Un nom pour l'école : Mr DUMAS informe que le conseil municipal n'a validé aucune des propositions qui lui ont été 
soumises.  Ces propositions ne correspondaient pas aux critères que s'est donné le conseil municipal qui envisage de 
faire un nouvel appel aux propositions avec un « cahier des charges » plus précis.

Tous les points à l’ordre du jour ayant été évoqués, la séance s’achève à 19h58.                               

La directrice


